



Les 4ème VIGNEMALE décernent un prix littéraire !

publié le 27/11/2023

Dans le cadre du Festival de Littératures européennes de Cognac, les élèves de 4ème VIGNEMALE ont participé au Prix Alé, qui récompense chaque année un auteur/une autrice de littérature jeunesse.

Après avoir lu les 3 romans en compétition (Le coeur bavard de Véronique Petit, L'anguille de Valentine Goby et Simone Veil, je vous écris d'Irène Cohen-Janca), les élèves charentais ont décerné le prix à Irène Cohen-Janca. Lors de la cérémonie à Cognac, 4 élèves de la classe ont lu leurs compliments aux autrices : [Rayan](#), [Kenza](#), [Linesey](#) et [Estheban](#). Nous avons vécu un moment très émouvant à la lecture de ces compliments particulièrement touchants.

Autre temps fort de la journée à Cognac : les interviews des autrices, médiathécaires, libraire et éditeur réalisés avec Radio Zai-Zai !

Podcasts en écoute sur la chaîne du collège :

[Valentine Goby](#)

[Véronique Petit](#)

[Irène Cohen-Janca](#)

[Mathieu Maury](#)

[Bruno Courtet](#)

[Jérémy Paillet et Rémi Saint-Martin](#)

Bonne écoute à tous !

